
Zusatzfragen von AM Stadler 
1. Kann die Verwaltung dem Ausschuss mitteilen, wann die Prüfung über diese 

Vorgänge abgeschlossen ist und wann man einen Bericht bekommt? 
Antwort: 
Die Prüfung wird sich über den Sommer hinziehen und im Herbst soll dann darüber berichtet 
werden. 
 
2. Warum hat man am 13.04.2014 keine Kontrollen des ruhenden Verkehrs 

vorgenommen? 
Antwort: 
Es wird davon ausgegangen, dass bei den Flohmärkten, durchaus die Möglichkeit 
wahrgenommen wird, dort zu parken, wo es nicht üblich ist. Solange sich das in Grenzen hält, ist 
es in einem gewissen Umfang akzeptabel. Sollte das ausufern und eine Verkehrsgefährdung 
beinhalten, wird die Verkehrsbehörde dagegen vorgehen.  
 


